
*Ce qui demeure aujourd'hui, c'est la foi, l'espérance et l'amour ;
mais la plus grande des trois, c'est l'amour.*

1Cor.13.13

Sylvaine **Arnold-Croptier**, à Apples

veut rendre grâce à Dieu pour les années de bonheur

qu'elle a vécues avec son époux,

Edmond ARNOLD, né en 1932, qui nous précède auprès du Père;
décédé le 19 décembre 2023, suite à un lymphome agressif

son fils Edmund **Arnold**, sa fille Sylvia **Lanz**, ses enfants

Léo et Aslan, et leur papa Damien

sa petite-fille Nathalie **Wolf-Burnand**, ses fils Alan, Mark et leur papa Manuel

se joignent pour vous inviter à la messe des funérailles qui sera célébrée

le vendredi 22 décembre, à 13 heures 15,

en l'église catholique de La Longeraie, à Morges.

Sont également dans la peine :

sa belle-fille Marie-Christine **Arnold-Boson** et familles

sa belle-sœur Astrid **Arnold-Davet** ; ses enfants et petits enfants

sa cousine Suzy **Fossaluzza-Arnold**, son fils François **Brun**

Peter et Maya **Hermetschweiler** et leur fille Ursula

Claudine **Schneider** et la descendance de Robert **Schneider**

les familles **Arnold, Davet, Price, Kägi, Farner**, parentes et alliées,

ainsi que les Communautés catholique et réformée d'Apples, Morges
et Pied du Jura.

Edmond repose à la Chapelle de Beausobre, à Morges

Domicile de la famille : Sylvaine Arnold-Croptier, En Châtagnis 6, 1143 Apples

En son souvenir, merci de penser à l'association

"Les Amis des enfants de Bethléem" 1095 Lutry

IBAN CH 79 0900 0000 1757 4313 0 (mention deuil Edmond Arnold)
